

„Ansichtssache Erlangen“

Wir laden ganz herzlich
zur Vernissage ein.

am 26. Januar 2012

um 18:30 Uhr

Ausstellung vom 26. Januar 2012
bis 08. März 2012

Ausstellung im Basement des
Verwaltungsgebäudes der Siemens-AG,
Werner-von-Siemens-Str. 50, Erlangen



Siemens Mal- und Zeichengruppe

Die Siemens Mal- und Zeichengruppe Erlangen wurde 1950 gegründet und besitzt zurzeit 30 Mitglieder: Damen und Herren aller Altersgruppen, die sich in den Atelierräumen der Gruppe treffen, um ihre künstlerischen Fähigkeiten auf Papier und Leinwand weiterzuentwickeln.

Neben den regelmäßigen Treffen montagabends unter Anleitung der künstlerischen Betreuerin, Frau Gabriele Irmischer-Decker und weiterer Termine nach Vereinbarung, werden zusätzlich Samstags-Workshops und Besuche von Ausstellungen durchgeführt, bei denen auch Nichtmitglieder herzlich willkommen sind.

In den Sommermonaten trifft sich die Mal- und Zeichengruppe zum Skizzieren und Malen häufig außerhalb des Ateliers im Freien, überwiegend in Erlangen und dessen Umland.

So entstanden überwiegend in den Jahren 2010 und 2011 Bilder der facettenreichen Stadt Erlangen, wobei nicht nur so genannte Postkartenmotive dargestellt wurden.

Jeder Teilnehmer der Ausstellung besitzt eine eigene Sicht- und Darstellungsweise von Orten, Gebäuden und Natur-Oasen Erlangens und freut sich darauf, die Vielfalt dieser Ansichten nun bei Siemens präsentieren zu können.

Weitere Informationen erhalten Sie unter
Tel.: 09133-7930947 und steinerti54@googlemail.com

Mitwirkende Künstler:

Manuela Keller-Denzler
Beate Rosenkranz
Robert Nagengast
Gabriele Grapengeter
Giesela Türk-Pereira
Elisabeth Eisele
Birgit Bartel-Kurz
Erica Barthelèmy
Oliver Weiß
Brigitte Lehnerer
Ingrid Steinert
Gillian Kumpf
Eduard Maier
Prof. Heinz Kresse
Dr. Siegfried Müller
Monika Schlenk
Antonia Spiegl